

78.—Assurances contre l'incendie en 1924, sur des propriétés situées au Canada, assumées en vertu de l'article 129 de la Loi des Assurances de 1917 par des compagnies, associations ou assureurs n'ayant pas de charte canadienne.

Compagnies.		Montant des assurances. ¹
		\$
Lloyds ¹		74,037,702
Réassureurs.....		11,023,470
Compagnies mutuelles.....		431,425,246
Compagnies par actions.....		49,521,459
Total		566,007,877
Propriétés assurées.		
		\$
Bois, chantiers de bois et scieries.....		82,747,637
Autres établissements industriels ou commerciaux.....		452,625,428
Immeubles et matériel des chemins de fer.....		11,683,596
Divers.....		18,951,206
Total		566,007,877
Répartition par provinces.		
	\$	\$
Ile du Prince-Edouard.....	25,000	Saskatchewan..... 4,623,733
Nouvelle-Ecosse.....	9,359,896	Alberta..... 7,000,571
Nouveau-Brunswick.....	27,341,773	Colombie Britannique..... 18,940,292
Québec.....	180,250,996	Yukon..... 103,474
Ontario.....	275,133,572	
Manitoba.....	11,460,681	Total 566,007,877¹

¹ Y compris \$31,767,889, non apportonnés par provinces.

2.—Assurance sur la vie.

Un article décrivant les progrès de l'assurance sur la vie au Canada, par M. A. D. Watson, du département des Assurances, Ottawa, a paru dans l'Annuaire de 1925, pages 870-874.

Statistiques de l'assurance sur la vie.—En 1925, 59 compagnies se sont partagé le domaine de l'assurance sur la vie au Canada, dont 28 canadiennes, 15 britanniques et 16 étrangères.

Ainsi qu'on le verra par l'exposé rétrospectif du tableau 79, l'assurance sur la vie a progressé au Canada à pas de géant, les polices en vigueur en 1869 couvrant des risques de \$35,680,082, tandis qu'en 1926 ces risques étaient de \$4,609,902,248¹. Le montant de l'assurance sur la vie, par tête de la population canadienne, a plus que doublé depuis 1917, en raison sans doute de ce que le coût de la vie étant beaucoup plus élevé, un père de famille doit laisser à sa mort un plus gros héritage. On remarquera aussi dans ce tableau que les compagnies britanniques qui tenaient la tête en 1869 ne suivent maintenant que de très loin les compagnies canadiennes et les compagnies étrangères. Le montant total des polices nouvelles souscrites en l'année 1925 fut de \$736,777,818 en augmentation durant l'année de plus de \$108,000,000 et les primes payées s'élevèrent à \$145,480,744, comparativement à \$129,625,269 en 1924.

Le tableau 80 relève les polices d'assurance sur la vie émises par toutes les compagnies faisant affaires au Canada, en 1925, ainsi que celles en vigueur la même année; le tableau 81 est un résumé de la progression de l'assurance sur la vie au Canada, de 1821 à 1925. Les tableaux 82 et 82A indiquent le nombre des polices ordinaires et de celles dites "ouvrières" en vigueur au 31 décembre 1925; le tableau 83 donne le taux de la mortalité des assurés, par catégories de compagnies; les tableaux 84, 85 et 86 établissent le bilan des compagnies d'assurance-vie, indiquant

¹ Chiffre préliminaire.